



FRANCE PRESSE

EN BOSTON, Massachusetts, los vecinos despejaban ellos mismos las calles.

Desastre climático en EE.UU.: Tormenta deja 21 muertos y un millón de hogares sin energía

FRANCE PRESSE Y THE ASSOCIATED PRESS

Una enorme tormenta invernal, con temperaturas polares, azotaba ayer por tercer día consecutivo a buena parte de Estados Unidos, donde ha dejado al menos 21 fallecidos, un millón de hogares sin energía eléctrica y miles de aviones en tierra.

En la región de los Grandes Lagos, en el norte de Estados Unidos, los residentes despertaron con temperaturas de -20 °C. Se espera que estas temperaturas desciendan aún más en los próximos días con la llegada de una masa de aire ártico, especialmente en las Grandes Llanuras del norte y otras regiones centrales, donde la sensación térmica podría alcanzar los -45 °C.

Las nevadas de más de 30 centímetros en unos 20 estados pro-

vocaron cortes de electricidad generalizados, principalmente en el sur del país. En Tennessee, donde el hielo derribó líneas eléctricas, unos 250.000 clientes seguían sin suministro. Los cortes afectaban también a más de 150.000 clientes en Misisipi y a más de 100.000 en Luisiana.

Estas condiciones causaron la muerte de al menos 21 personas, según reportes oficiales y de medios locales. Entre los fallecidos había dos adolescentes que murieron en accidentes de trineo, en Arkansas y en Texas. En el estado de Texas, las autoridades confirmaron otras dos muertes. En Luisiana, dos personas murieron por hipotermia.

El alcalde de Nueva York, Zohran Mamdani, informó que cinco personas fueron encontradas muertas al aire libre.